



EDITORIAL

Carta del Editor

La Facultad de Enfermería Culiacán de la Universidad Autónoma de Sinaloa pone a disposición de la comunidad científica local, nacional e internacional la Revista de Educación y Cuidado Integral en Enfermería (RECIE FEC-UAS) la cual responde al plan de desarrollo institucional con visión de futuro 2025 eje II investigación y posgrado de nuestro Rector titular el Dr. Jesús Madueña Molina.

La enfermería mexicana se encuentra en fase pre paradigmática de acuerdo con el concepto de Kunh. Se está consolidando la divulgación científica y la investigación de alto nivel de los investigadores en enfermería y disciplinas afines. Se esta diversificando la oferta educativa en el nivel de especialidades de posgrado, maestrías y doctorados y todos esos programas educativos necesitan de nuevos espacios para difundir el conocimiento científico.

Agradecemos a todo el equipo de la Facultad de Enfermería Culiacán y de la Dirección General de Bibliotecas (DGBUAS) de nuestra universidad por todo el apoyo brindado para concretar este invaluable espacio que ponemos a disposición de la comunidad académica de todos los niveles educativos y a la cual la invitamos a compartir su conocimiento en nuestra revista la cual es un espacio inclusivo en donde se podrán expresar los diferentes puntos de vista individuales y colectivos para fortalecer el avance del conocimiento científico.

En este 2024 nuestra querida Facultad de Enfermería estará celebrando su 90 aniversario de fundación y que mejor forma de celebrarlo que con la fundación y primer número de nuestra revista de educación y cuidado integral en enfermería (RECIE FEC-UAS).

DCE. Jesús Roberto Garay Núñez

Director de la Revista

RECIE FEC-UAS

Revista en Educación y Cuidado Integral en Enfermería

Facultad de Enfermería Culiacán

Enero - Junio, 2024 Vol.1, Num.1, pp.9 e-ISSN (en trámite)

Revista online: <https://revistas.uas.edu.mx/index.php/RECIE/index>